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Faszination Bogenschießen 

Infobrief Nr. 9: Neue 2G-Plus-Regelung und die Folgen 
 
 
 
        Sauerlach, 25.11.2021 
Liebe Mitglieder, 
 
leider muss ich schon wieder einen Infobrief an Euch verschicken, denn die 
Bayerische Staatsregierung hat gestern folgende Beschlüsse gefasst: 

Sportausübung:  

 Für Sportstätten gilt im Innen- wie im Außenbereich die 2G plus-Regelung, wonach 
nur vollständig Geimpfte und Genesene, die zusätzlich über einen negativen 
Testnachweis verfügen, Zugang erhalten. Folgende Tests sind hierzu zulässig:  

o PCR-Test, PoC-PCR-Test oder ein Test mittels weiterer Methoden der 
Nukleinsäureamplifikationstechnik, der vor höchstens 48 Stunden durchgeführt 
wurde, 

o PoC-Antigentest, der vor höchstens 24 Stunden durchgeführt wurde, oder 
o ein vom Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte zugelassener, 

unter Aufsicht vorgenommener Antigentest zur Eigenanwendung durch Laien 
(Selbsttest), der vor höchstens 24 Stunden durchgeführt wurde. 

Das bedeutet, dass ihr, wenn ihr Bogenschießen wollt, nicht nur Geimpft oder 
Genesen sein müsst, sondern uns auch noch belegen müsst, dass ihr aktuell negativ 
getestet seid. Wie soll das in der Praxis funktionieren? 
Da diese Regelung auch im Außenbereich gilt, bleibt uns leider nichts anderes über, 
als das Gelände bis auf Weiteres zu sperren. 
Leider denkt unsere Staatsregierung bei solchen Entscheidungen nicht an die 
Bogenschützen, sondern wohl vorwiegend an Kontaktsportarten wie Fußball o.ä. und 
sperrt uns damit sogar den Außenbereich. 
 
Der Stammtisch am 7.12. sowie die für 11.12. angedachte Weihnachtsfeier sind 
damit auch abgesagt. Die Infos über die Tätigkeiten des Vorstands werden wir dann 
später, wenn es wieder erlaubt ist, an euch weitergeben. 
 
Es tut uns furchtbar leid, dass wir das Gelände sperren müssen, aber wir wollen 
natürlich vermeiden, dass uns bei Stichprobentests durch die Aufsichtsbehörden der 
Verein zugemacht wird und hohe finanzielle Strafen auf uns zukommen. 
 
Vielen Dank für Euer Verständnis und viele Grüße 
 
Thomas  im Namen des Vorstands 
 


